

Ssvsa presenta informe del proyecto del Centro Macrorregional del Cáncer

Profesionales de la Subdirección de Desarrollo Institucional del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa) presentaron el informe final del proyecto del Centro Macrorregional del Cáncer de Valparaíso a funcionarios, médicos, dirigentes gremiales y profesionales del hospital Eduardo Pereira (HEP), donde se ubicará este centro oncológico.

El Centro Macrorregional del Cáncer de Valparaíso se perfila como un dispositivo clave para la atención ambulatoria de pacientes adultos que necesiten tratamientos de radioterapia y quimioterapia dentro de la macro red centro norte. Este recinto estará adosado y dependerá del hospital Eduardo Pereira y ofrecerá prestaciones como consultas y controles en especialidades oncológicas, radioterapia, quimioterapia para tumores sólidos, medicina nuclear, farmacología oncológica y biología biomolecular, entre otras.



ATENDERÁ A LA REGIÓN DE VALPARAÍSO Y COQUIMBO.

Se proyecta que, una vez en funcionamiento, atienda a más de 10 mil pacientes de la macro red centro norte, que integra los servicios de salud Valparaíso-San Antonio, Viña del Mar-Quillota, Aconcagua y Coquimbo. Además, contempla la creación de más de 600 cargos, que abarcarán desde personal administrativo y logístico hasta profesionales médicos.

El macrocentro se construirá en el terreno del HEP con una superficie estimada de 35 mil metros cua-

drados y una inversión que preliminarmente alcanza los 215 mil millones de pesos entre obras civiles y equipos, brindando a los pacientes de las regiones de Coquimbo, Valparaíso y la comuna de Navidad la posibilidad de recibir tratamientos de manera efectiva y equitativa.

El Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio presentará este proyecto al Ministerio de Salud para su aprobación a fin de avanzar en su diseño y posterior construcción.